

Sujet : [INTERNET] EP Méthaniseur Chaumont Choignes
De : Jean-Francois Magarinos <jf.magarinos@gmail.com>
Date : 08/04/2024 21:53
Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je suis contre le projet du methaniseur Chaumont-Choignes pour plusieurs raisons :

- Trafic routier : Trop de trafic notamment des camions (pollution, accident - circulation - entretien des voiries).
- Nuisances visuelles et olfactives.
- Pollution notamment par l'épandage avec impact sur l'eau et les nappes fréatiques
- Dévaluation de l'immobilier notamment pour les quartiers voisins comme St Aignan.
- Aucune plus value pour les habitants Chaumontais et le département.
- perte d'autonomie alimentaire du pays et de terres agricole pour nos agriculteurs au profit d'un groupe pétrolier étranger

Ce projet n'a aucun intérêt écologique. C e n'est pas parce que la Haute Marne est un département en déhérence qu'on peut le transformer en décharge aux profits d'autres.

Cordialement
JF Magarinos